
 
 
 
 
 

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE REPRESENTANTES DA ADUFES, 1 

REALIZADA VIRTUALMENTE, NO DIA 30 DE JUNHO DE 2023 ÀS 18 2 

HORAS  3 

Aos trinta dias do mês de junho de 2023, às 18 horas, reuniram-se virtualmente 4 
as/os docentes membros do Conselho de Representantes da Adufes, em 5 
sessão presidida pela professora Junia Claudia Matos Zaidan, presidenta da 6 
entidade. Compareceram Jussara Fardin (CT), Ricardo Behr (CCJE), Edson de 7 

Paula Ferreira (CT) Monica Bianco (CCJE), Tarcísio Lima Filho (CCAE), Maria 8 
Aparecida de Carvalho (CCENS), Adauto Emmerich (CCS), Luís Fernando 9 
Bulhões (CCHN), André Malverdes (CCJE), Fabio Camarneiro (CAr), Raphael 10 
Furtado (CEUNES), Priscila Chaves (CE), Antonio Rocha (CCE), Ivone Martins 11 
de Oliveira (CE) e Maria Elizabeth Barros (CCHN). Os demais membros 12 

justificaram ausência.  Também participou da reunião o Tesoureiro Geral da 13 

Adufes, Edson Cardoso, para fornecer informações e dialogar sobre a 14 
construção da subsede, ponto único de pauta. Constaram da reunião: 1) 15 

INFORMES : 1.1- Plataforma Elevatória será finalizada no mês de agosto, 16 
faltando apenas definir o contrato anual de manutenção; 1.2- Festas julinas - 17 

As festas julinas serão realizadas em Vitória, São Mateus e Alegre, conforme 18 
calendário publicado no site da Adufes; 1.3- Fundação do Sindfames – a nova 19 

seção sindical do ANDES-SN, Sindfames, será fundada na sede da Adufes no 20 
dia 04 de julho. 2) PAUTA: 2.1- Construção da subsede da Adufes no 21 
CEUNES – a presidenta abriu o ponto de pauta, lembrando que todos os 22 

projetos (arquitetônico, elétrico, hidráulico) estão prontos e que, desde 2022, a 23 
Diretoria tem viajado a São Mateus e também contatado empresas em Vitória 24 
para definir proposta de orçamento para a construção da subsede, o que tem 25 

sido imenso desafio, devido à escassez de empresas que atendam à 26 
solicitação. Em breve relato histórico, a presidenta registrou que, desde 2022, 27 

as empresas consultadas totalizaram 03. A primeira empresa, Solar 28 
Empreendimentos, após reunião presencial com Junia Zaidan e Edson 29 

Cardoso desistiu, sem dar orçamento. A segunda construtora, Sama, após 30 
reunião presencial com Junia Zaidan e Edson Cardoso, apresentou orçamento 31 
que totaliza R$ 495.000,00. A terceira, Ilha Construtora, de Vitória, após 32 

reunião presencial com Junia Zaidan, apresentou o orçamento de R$ 33 

555.843,19. Junia informou que duas outras empresas (GECEL e Fênix) têm 34 
reuniões agendadas com a Diretoria para apresentarem propostas. Após ampla 35 
discussão, alguns membros do CR manifestaram preocupação com o alto valor 36 
dos orçamentos. A presidenta registrou que as empresas estão evitando 37 
assumir obras pequenas, que a mão de obra em São Mateus está escassa e, 38 

portanto, cara, entre outros pontos. Junia enfatizou que o que está em 39 
discussão não é se será construída a subsede de São Mateus, mas com qual 40 
orçamento, reiterando o compromisso já firmado com a categoria residente em 41 
São Mateus e Guriri de lhes assegurar o direito à participação plena na vida 42 
sindical, o que demanda a construção da subsede. Em discussão, foi 43 

aprovado à unanimidade o seguinte encaminhamento: convidar para uma 44 

conversa arquitetas/engenheiros para tirar dúvidas sobre os valores, antes de 45 

definir sobre os orçamentos. Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a 46 



 
 
 
 
 

reunião e eu, Junia Zaidan, secretária ad hoc, lavrei a presente ata, que, depois 47 

de lida e aprovada, será assinada por mim e pela Secretária. 48 

 49 

Vitória, 27 de novembro de 2023. 50 
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Junia Claudia S. de Mattos Zaidan 52 

Presidenta 53 
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Maria Elizabeth Barros 55 

1ª Secretária 56 
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